

Construyamos «Nuestro Congreso»

M^a DEL CARMEN GARCÍA MOLINA
Presidenta Club UNESCO Sevilla

Sr. Presidente, queridos profesores de mesa, compañeros, amigos y jóvenes: somos todos, ya que sí estamos, algunos de 40 años, otros de 30, con nuestra profesión y seguimos en la brecha. Los años pasarán, sin embargo nuestro espíritu ahí queda, siempre estará.

Me siento muy honrada en estar en esta mesa internacional con el Ilmo. Sr. Jesús Pérez Solórzano Arquero, Presidente de la Asociación Española de Educadores de Sordos (AES). Poco voy a decir, ya que el Sr. Presidente es experto de la UNESCO y nos deleitará con sus palabras. Ya hemos oído a la Dra. Gloria González, pozo de sabiduría sobre la enseñanza del sordo, componente también de la egregia mesa compuesta por el Profesor André Guiehneuf de Francia, la Profesora Augusta Gómez Conde de Portugal, el Prof. Marino Bennati de Italia y el Profesor José Acosta, Inspector de Educación, que nos darán también información sobre las últimas investigaciones sobre el tema que nos ocupa.

Mirad y me dirijo especialmente a los que tienen menos años de edad cronológica, ya que jóvenes somos todos. Hace 40 años y ya ha llovido... tenía un ideal, un ideal de adolescente, *ser universal*; aunque también sevillana de pura cepa, del centro, nací, me eduqué, me casé, viví y si Dios quiere por mucho tiempo y digo esto porque parece que en la búsqueda de mi vida, la UNESCO puede ser una horma de mi zapato, ya que es un organismo internacional, cuyos fines son difundir la educación, la cultura, la ciencia y la comunicación que abarca e implica a todas las creencias, todas las ideologías, todas las religiones, todas las políticas, que contribuyan a un ideal de PAZ, es arreligiosa y apolítica.

Quiero deciros que en este año se celebra el 50 Aniversario de la entrada de España en la UNESCO y por ello se ha puesto el logotipo del mismo en el tríptico.

El embajador D. Tomás Solís Grajera, Secretario General de la Comisión española de la UNESCO os envía un cordial saludo a todos, ya que ni el Sr. Secretario Nacional Adjunto, D. José Antonio Mesa, han podido venir, entre paréntesis, porque les encanta Sevilla y porque además este Forum Europeo sobre Discapacidad les entusiasmaba, se encuentran en París, en la 32 Conferencia General de la UNESCO.

Ayer en la mesa que presidió nuestro querido Profesor Joaquín Mora, comentó él y suscribo íntegramente sus palabras que somos los profesores todos, los que debemos dejar paso en nuestras aulas y en nuestros Departamentos de Orientación a los alumnos para que puedan desarrollar sus prácticas.

Construyamos «Nuestro Congreso», Jóvenes, Tú Congreso. Hagámoslo todos una realidad. Gracias.